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我来自一个基督教家庭，父母和大多数朋友也都是基督徒。但，我并

不是一开始就相信上帝的。 

  

童年时期，我生活在北京。在父母娇生惯养的照顾下，我长成了一朵

带刺的温室花朵。总是对亲人发脾气，讨厌被父母逼着去教会，也从

未觉得自己是圣经里所定义的 “罪人”。仿佛父母和神对我的好都是

理所应当的。 

  

4 年级，我跟着父母来到加拿大。全新的环境让我第一次感受到了害

怕。没有了国内的老朋友，我再没人可倾诉烦恼。也许是神的指引，

父母把我带到了教会。在这里，我收获了好朋友们无尽的爱，也学会

了如何通过祷告把烦恼舒解。接下来的一年里，我每晚睡觉前基本都

会祷告。也许是因为害怕黑夜，也许是因为害怕独处，也许是祷告时

脑子里什么换七八糟的都不用想。慢慢的，我好像真的感受到有一位

神每晚会耐心的听我说话。虽然我那时对神的信心还不是特别强，但

我不再觉得去教会，以及祷告是父母逼着的，而是，我自愿的。 



  

我有个小妹妹，相差 9 岁。所以我顺势的成为了家里的 ”小妈妈“，帮

助照顾妹妹。换尿布，喂奶粉，逗开心...  这是我第一次认识到，照

顾好一个孩子，真的太累了。爸爸妈妈除了要挣钱养家，照顾两个孩

子，还要听我不满足的发脾气。我这样做，是为了什么呢？我开始反

思。神赐给我这么好的家庭，这么多好朋友，一个健康的身体，我又

有什么好抱怨的呢？爸爸妈妈，亲朋好友，乃至神，其实并没有义务

对我这么好。我没有意识到，我的性格，以及对主的信心，因为加入

了教会小组和照顾妹妹在慢慢的增强。 

  

进入青春期后，我才是真正见识到了社会上很多诱惑。除了物质诱惑，

金钱诱惑，美色诱惑，还有很多三观不正，让我震惊的。周围环境也

到处都是陷阱。学校里抽电子烟的学生，猥琐的男学生，社交媒体上

的虚伪，网络上各种乱七八糟的东西等等等等。当看到周围人们纷纷

掉入罪的陷阱后，我意识到，人的本性其实是恶的，有罪的。只是因

为教会团契，讲道，以及主的真理，才能指引着我不去碰那些恶的东

西，才没有允许撒旦勾引到我而已。并不代表这些黑暗的东西不存在。

是因为在神与我的交通下，我才不会误入歧途，还赦免我的罪。 

  



感谢神保守着我健康的成长，改变了我的倔脾气，引导我走入正确的

道路。但这并不代表我成为了一位成熟的基督徒。在接下来的日子里，

我要努力学习神的话语，增强对神的信心，做神喜爱的事，成为一位

真正合格的基督徒！ 

 

 


